



24 de junio 2024

Primeras Planas

Decreta Sheinbaum: Va Guardia a Sedena

La farmacia más grande del mundo no tiene empleados

Afianzan derechos de los trabajadores

Taddei rechaza fin de los institutos estatales porque "dan certeza"

Será pronto el traslado de la GN a la Sedena: Sheinbaum

Claudia ofrece consolidar Guardia Nacional como parte de Sedena

"El AIFA ya es autosuficiente"

Luz barata

"Dios sabe, por qué..."

Reforma

El Universal

Excélsior

<u>Milenio</u>

La Jornada

<u>La Razón</u>

El Heraldo de México

<u>La Prensa</u> <u>Ovaciones</u>

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Brugada dejará a Vázquez al frente de la Policía local

Pablo Vázquez Camacho continuará como titular de la SSC en la administración de Clara Brugada como jefa de Gobierno, pues dijo que la invitación ya se la hicieron y él aceptó permanecer en el cargo. En entrevista, el jefe de la Policía se manifestó "muy honrado y muy agradecido por esta determinación ya que significa, en términos del reconocimiento, el trabajo positivo hacia el equipo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana". 24 Horas

Sorprenden sismos a los capitalinos

La mañana de este domingo un movimiento telúrico alertó a los habitantes de la CDMX, sin embargo, el jefe de Gobierno, Martí Batres, reportó saldo blanco y destacó que por su baja intensidad no ameritó la activación de la alerta sísmica. A través de sus redes sociales, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, dio a conocer la puesta en marcha del protocolo de seguridad y protección civil, como el sobrevuelo de los Cóndores para atender cualquier eventualidad. <u>24 Horas</u> / <u>Basta</u> / <u>El Heraldo de México</u> / Sin mención <u>Milenio</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Diario de México</u>

Baja la SSC 7,550 sitios inapropiados para los menores

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó de la baja de 7 mil 550 sitios de contenido inapropiado para niños y adolescentes en los últimos cuatro años, señaló la dependencia ante el Congreso capitalino, a partir de una solicitud de un informe sobre la seguridad de menores de edad en el uso de Internet, redes sociales, videojuegos y plataformas digitales. La **SSC** informó que ha emitido diversas recomendaciones como monitorear y supervisar los sitios de internet, configurar los sistemas de control parental y de protección. Hasta abril de 2024, este cuerpo policiaco ha atendido 80 mil 782 reportes de incidentes cibernéticos. La Jornada

Robos a usuarios que buscan ofertas en redes sociales se incrementan 36%

Los fraudes en redes sociales han ido en aumento en la CDMX, se compran productos en internet sin tener alguna certeza de su procedencia o la identidad del vendedor, lo que ha llevado a cientos de capitalinos a ser engañados y al momento de reunirse, asaltan al comprador. Estos delitos fueron confirmados por la Secretaría de Seguridad Ciudadana, los cuales revelaron que de 2021 a 2023 el robo a transeúnte a consecuencia de ofertas de productos en redes sociales aumentó en un 36%. Publimetro





24 de junio 2024

Mantienen en CDMX la alerta por fuertes lluvias

Debido a las fuertes lluvias se registraron afectaciones en vialidades, retrasos de transporte público y la caída de un plafón en el centro comercial Parque Lindavista, ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero, sin que se informara de personas lesionadas. Hasta el lugar llegó personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para levantar un reporte y verificar que las afectaciones únicamente fueron materiales. 24 Horas

Cae un líder criminal con un explosivo

Elementos policiacos detuvieron nuevamente a Cristian Camacho, un secuestrador, quien es el terror de la comunidad gitana asentada en la CDMX y hace más de un año fue liberado de manera inexplicable por un juez. Fue interceptado al oriente de la capital del país, a bordo de una camioneta, tenía en su poder un artefacto explosivo, una pistola y bolsitas con aparente cocaína. La Prensa / Basta / Contra Réplica

Policía capitalina detiene a El Jetas, líder de Los Rodolfos

La **policía capitalina** dio a conocer la detención de Sergio Pineda El Jetas, uno de los líderes del grupo delictivo Los Rodolfos, que tiene su centro de operaciones en la alcaldía Xochimilco. Al Jetas le fue asegurada un arma de fuego corta, 41 envoltorios de papel azul con una sustancia parecida a la cocaína y una bolsa con un material solido al tacto. El Universal / Reforma / La Jornada / La Razón / Contra Réplica / Basta / Metro

No te tocaba

Dos trabajadores de una vulcanizadora de la colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc, cenaban en un local de la calle Doctor Vértiz, cuando una ráfaga de plomo los interrumpió. Más tarde, **policías** reportaron la detención de uno de los supuestos implicados. El Gráfico

Sufre descarga eléctrica hombre de 48 años

Un hombre de 48 años aproximadamente, tras estar manipulando los medidores de luz, sufrió una severa descarga eléctrica, provocándole diferentes quemaduras por todo el cuerpo. Luego de varios reportes de ayuda por parte de los vecinos, paramédicos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar para proporcionarle la atención correspondiente y posteriormente, trasladarlo a un hospital. El señor sobrevivió. <u>Basta</u>

Roban más tarjetas a adultos mayores

Los adultos mayores son las principales víctimas del modus operandi conocido como "tallado de tarjetas" o "desplazamiento" de acuerdo con personal de la PBI adscrita a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Para evitar el robo, las autoridades recomiendan no aceptar ayuda de extraños en los cajeros y pedir ayuda al personal bancario en caso de tener alguna duda. <u>Reforma / Metro</u>

Detienen a banda de 5 secuestradores

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la FGJ, detuvieron a 5 presuntos secuestradores, los cuales contaban con orden de aprehensión, el primero fue en calle Mar del Norte, en la colonia San Álvaro, alcaldía Azcapotzalco, de forma simultanea los elementos encontraron a cuatro sujetos más, tras una denuncia anónima en Avenida Reforma, colonia Lomas de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa. Basta / Ovaciones





24 de junio 2024

No todos los bares cumplen con medidas de PC, advierten

Mediante operativos en bares y antros, y a partir de las pláticas con dueños de ese tipo de establecimientos para sensibilizarnos sobre las normas que deben de cumplir, ya que las autoridades se han percatado que la mayoría no cuenta con las medidas de protección civil. El viernes 21 de junio personal de la SGIRPC, la alcaldía Cuauhtémoc y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron un recorrido de supervisión en 44 bares en el corredor de las calles de Regina, San Jerónimo y Mesones en el Centro Histórico. El Universal

Ambulantes invaden la Alameda Central

Desde el jueves, los comerciantes bloquearon la avenida Juárez para exigir la liberación de las dos personas, pero la tarde del viernes, con el despliegue de un operativo se liberó la vialidad, lo que originó el choque. Tras estos hechos, las secretarías de Gobierno y de **Seguridad Ciudadana** implementaron un operativo de seguridad para liberar las vías primarias, lo que desató una riña entre comerciantes y **policías**. El Universal / Reforma / El Gráfico / Metro

Piden explicar cierre de la estación Zócalo

Diputados locales demandaron al Sistema de Transporte Colectivo Metro dar explicaciones a la ciudadanía sobre el cierre de la estación Zócalo de la CDMX, que permanece cerrada desde hace tres semanas y sin que se den a conocer los motivos de esta situación. El diputado Federico Chávez Semerena mencionó que policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** han bloqueado el paso peatonal en el Zócalo sin ningún aviso o justificación. <u>Ovaciones</u> / <u>Reforma</u> / <u>24 Horas</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u>

Reinauguran tras socavón

Once meses después de que un socavón "tragó" un gimnasio en la alcaldía Gustavo A. Madero, el hueco quedó sellado y se inauguró un nuevo deportivo. El jefe de Gobierno, Martí Batres, dijo que el deportivo brinda servicios principalmente a habitantes de las colonias aledañas a Gertrudis Sánchez, San Juan de Aragón Primera Sección y Bondojito, entre otras. Personas que asistieron a la inauguración reclamaron la inseguridad en la zona y pidieron mayor vigilancia. "En el sentido de que reforcemos la vigilancia, lo vamos a plantear en el gabinete de seguridad, le voy a decir a los compañeros de **Seguridad Ciudadana**", señaló. Reforma / La Prensa

Denuncias al alza

Datos obtenidos por Transparencia revelan que las querellas presentadas por huachicoleo de agua crecieron de manera exponencial en 2023 y 2024. Autoridades locales dieron a conocer que se llevó a cabo un operativo en el que participaron el Sacmex, la Secretaría de Gobierno y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, con el objetivo de identificar y clausurar una toma irregular de agua en el pueblo de Magdalena Petlacalco, Tlalpan. Reporte Índigo

Esperan consensos

En la Tercera Legislatura del Congreso de la CDMX, Morena y aliados tendrán 43 curules frente a una oposición con 23. Ante ese panorama, diputados de oposición esperan que en la Jucopo los coordinadores de las bancadas trabajen una agenda común, lo que arrojaría la aprobación de reformas en materia de acceso al agua, mejoras a la movilidad y la seguridad pública. Atayde consideró fundamental revisar y sustituir las cámaras de videovigilancia, las patrullas que no sirvan y reforzar la capacitación de los policías. Excélsior





24 de junio 2024

Columna ¿Será? ...¿Y en la CDMX?

Cuando menos ya se ventiló una ratificación en el Gobierno que encabezará Clara Brugada; se trata del secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**. Como a nivel federal, no se vislumbran muchos cambios y se prevé la continuación de una estrategia, aunque, nos aseguran, cuando menos ha tenido mejores resultados de lo que la actual a nivel nacional... Nos dicen que la ratificación sería congruente con la campaña, pues se presumieron muchos de los resultados de un equipo en donde Vázquez fue pieza fundamental. ¿Será? 24 Horas

Columna Entre Ciudades: Me Clonaron dos tarjetas / Salvador Guerrero Chiprés

Entre los desafíos en seguridad que tendrán la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, está el fortalecimiento del patrullaje digital; la CDMX es vanguardia nacional con el impulso a la **Policía Cibernética**, profundizado ahora por el jefe de Gobierno, Martí Batres. Y falta mucho. La cifra negra en delitos digitales es superior al 90%. Brugada tiene una propuesta al respecto. La Crónica de Hoy

Columna Sobremesa. Lo que cuesta hacer periodismo en México / Lourdes Mendoza

El viernes pasado pudimos ver cómo la fiscalía de la CDMX revictimizó, al querer detener a Humberto Padgett, uno de los reporteros estrella de Ciro Gómez Leyva. Los mismos policías de Investigación le decían a la MP: 'aquí no hay para llevarse a esta persona (Padgett)'; 'oiga, cuidado, porque aquí hay un abuso', pero la mujer, la MP, persiste y nos quedamos hora y media esperando a que me lleven porque me dicen ni modo, que nos vayamos a pie y no quieren enviar la patrulla". Repitiendo, en los hechos, lo que el presidente AMLO advirtió al inicio de su gobierno: "Periodista que se porte mal, periodista que ya sabe cómo le va". Hasta los **policías de la CDMX** me decían: "Disculpe, no somos nosotros". El Financiero

Policiaco

Niña al hospital por balazo en su mano

Se registró una intensa movilización **policiaca** tras un tiroteo en la alcaldía Magdalena Contreras, una niña resultó herida en un brazo por lo que fue trasladada a un hospital cercano. <u>Basta</u>

Intenso frío mata a indigente

Un hombre en aparente situación de calle fue hallado sin vida al pie de las escaleras del Metro Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa, en donde personal de una ambulancia determinó que ya no presentaba signos vitales. Autoridades creen que fue el intenso frio lo que provocó el deceso. <u>Basta</u>

Resbala sobre varillas

Un hombre en aparente estado de ebriedad cayó sobre las varillas de una jardinera ubicada en calle Porfirio Díaz, de la colonia Noche Buena, alcaldía Benito Juárez. A pesar de la lesión en la zona genital, el sujeto se tomaba fotos mientras personal **policiaco** y paramédicos lo atendían. Reforma / Metro

Adicto es recibido a balazos en casa de sus parientes

Un hombre fue acribillado afuera del domicilio de uno de sus familiares ubicado en Calle Sebastián Lerdo de Tejada, en la colonia Campamento 2 de Octubre, alcaldía Iztacalco. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso, los responsables lograron escapar. El Gráfico





24 de junio 2024

Se topa con la ley

Un biker resultó lesionado tras chocar su vehículo contra una patrulla de la **policía capitalina** cuando circulaba por el cruce de la avenida Ponciano Arriaga, en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. El Gráfico

Sicario mata a un jefe de familia en su casa

Un hombre fue asesinado a balazos la madrugada del domingo en la colonia Miguel Teotongo; el homicida huyó del lugar. Los hechos se registraron en la calle Nogales esquina con cerrada Violeta, colonia San Miguel Teotongo, alcaldía Iztapalapa; autoridades investigan si fue un ataque directo o un pleito familiar. Al llegar, paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ingresaron al domicilio y encontraron a un hombre tirado con diversas lesiones. La Prensa

Matan a balazos a joven; otro queda herido

Dos jóvenes fueron baleados cuando se encontraban a bordo de un auto al parecer tomando unas cervezas en la colonia San Pedro Xalpa. Los hechos se registraron frente a la clínica 48 del IMSS, en la colonia San Pedro Xalpa, alcaldía Azcapotzalco, autoridades investigan el motivo del ataque. Vecinos y personas fuera de la clínica llamaron de inmediato al 911, por lo que llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Prensa

20 balazos al dueño de Las Mamalonas

En Tepito, alcaldía Cuauhtémoc, debido a una confrontación con asaltantes, fue ultimado a balazos Jaime Ruiz Villagrán, dueño de uno de los puestos de micheladas más frecuentados por el público mejor conocido como "Las Mamalonas". Todo comenzó cuando el dueño del puesto trató de defender a sus clientes de unos presuntos delincuentes. Debido al incidente llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos al lugar para trasladar de urgencia a un hospital al acribillado. Basta / El Gráfico

Justicia

Aumenta 41.9% el decomiso de marihuana, cocaína... en la CDMX

El decomiso de drogas en la capital aumentó 41.9% en el periodo de enero a mayo de 2024 respecto al mismo lapso de 2023, de acuerdo con datos de la FGJ. De enero a mayo de 2023 se aseguraron 271.28 kilos de sustancias ilícitas, mientras que en el mismo periodo de este año van 384.99; sin embargo, los meses que más droga se ha decomisado es julio del año pasado con 223.55 kilos y mayo de 2024 con 188.18. La Razón

Osamentas ni en los panteones descansan

El robo de osamentas en panteones de la CDMX es fomentado por cultos religiosos y estudiantes de medicina o prácticas forenses. Un negocio amparado en la corrupción de los trabajadores de los cementerios y de buena parte de las autoridades, que no ponen suficiente seguridad en los camposantos, que suman 118 en la capital del país, la mayoría con saturación. En la Fiscalía local hay 114 carpetas de investigación por robo de osamentas o saqueo entre enero de 2018 y el 19 de junio de 2024. Excélsior







24 de junio 2024

Imagen Destacada



Brugada dejará a Vázquez al frente de la Policía local



MOTIVACIÓN, El actual titular de la Secretaria de Seguridad Cludadana está emocionado por continuar en el cargo para combatir a la delincuencia.